

## Fórmula de Senadores rumbo a la victoria



La fórmula priísta para el Senado de la República, Juan Nicolás Callejas Roldán y Maru Pinete Vargas, han refrendado su compromiso de que "Trabajaremos desde el Senado con los congresos federal y estatal, para seguir proyectando el desarrollo de todas las regiones del gran estado de Veracruz. El entusiasmo y energía que nos han transmitido en todas nuestras visitas, son el mejor incentivo que nos llevamos para seguir trabajando sin descanso por nuestros hermanos veracruzanos".

## ECOS DEL GOLFO



ERIKA AYALA RIOS



MARILDA RODRÍGUEZ AGUIRRE

Estamos a tres semanas de que se lleve a cabo la elección del 1 de julio, El pasado 29 de mayo arrancaron campaña los candidatos a diputados locales de las 3 coaliciones (y aparte el partido Nueva Alianza) que buscarán ganar los 30 distritos locales y 20 federales, donde

PASE A LA 12



ARIANNA ANGELES AGUIRRE



NATALIA CALLEJA MARTINEZ



Excelente lugar para eventos sociales. Se sirven banquetes



01 296 962 13 28

Junto a la gasolinera Los Cedros carretera nacional Cardel – Nautla.

Exquisitos platillos de la cocina mexicana, carnes, mariscos, bebidas importadas y del país.

**EL MEJOR RESTAURANT DE CARDEL, VISÍTENOS**

# MIRSA®

Sistemas de Riego

## Tramitación de Apoyos

SAGARPA - CONAGUA-FIRA-FINANCIERA NACIONAL

\*ELABORACIÓN DE PROYECTOS E INSTALACIÓN



\*RIEGO AGRÍCOLA Y RESIDENCIAL  
\*AUTOMATIZACIÓN  
\*ELECTRIFICACIÓN Y EQUIPAMIENTO DE POZOS



**MATRIZ CARDEL**

Venustiano Carranza Pte #39  
Cd: Cardel Veracruz  
Tel: 296 96 2 81 82

SUCURSALES:

- COTAXTLA- SOLEDAD DE DOBLADO  
- TIERRA BLANCA-ACTOPAN

**Bitácora**  
DEL GOLFO

0122 88 18 89 98  
CEL. 2281 58 77 38

2 DE JUNIO DE 2018  
bitacoradelgolfo@yahoo.com.mx

Ciudad Cardel      Directora: Rosa María Galindo Castañeda  
Subdirector: Víctor Olivares Galindo      **941**



RINCONADA.- Segundo Grajales Lagunes, candidato del PVEM- PRI para la diputación Local del Distrito XIII por Emiliano Zapata, arrancó campaña el pasado 29 de mayo

acompañado del candidato a Gobernador Pepe Yunes Zorrilla, así como de candidatos y candidatas priístas de otros Distritos. También lo acompañaron líderes de los 9 municipios que conforman el Distrito 13 y que afirman que no hay duda de que Segundo Grajales, ganará la elección el próximo 1 de julio (Foto: Víctor Olivares Galindo).

## Asiste Fabián Sartorius, a la 6ª Reunión Anual del Sistema de Protección Civil 2018

**VERACRUZ.-** El presidente municipal de Puente Nacional Fabián Sartorius Domínguez, estuvo presente en la Sexta Reunión Anual del Sistema de Protección Civil y Primera Sesión del Consejo Estatal de Protección Civil 2018, acompañado del coordinador regional de PC del Gobierno del Estado, Rafael Miravete y el director de PC municipal, Luis Alberto García.

Al término de esa reunión el alcalde Fabián Sartorius Domínguez, dijo que “por la prevención, estamos Trabajando con Fuerza, en el municipio de Puente Nacional”.

La reunión se efectuó con la finalidad de evaluar la operación y funcionamiento del Sistema Estatal de Protección Civil, este jueves se llevó a cabo la Sexta Reunión Anual del Sistema y la Primera Sesión del Consejo Estatal de Protección Civil 2018, encabezada por el Gobernador Miguel Ángel Yunes Linares y el Secretario de Protección Civil en el Estado, Juan Carlos Saldaña Morán.

La reunión se llevó a cabo en Boca del Río, Veracruz y estuvieron presentes los Directores de las 212 Unidades



Municipales de Protección Civil, llevando la representación del municipio de Pánuco, el Tec. Carlos Arturo Canales Sánchez.

El mandatario estatal manifestó que en este encuentro se establecieron estrategias y acciones necesarias para el fortalecimiento y vinculación con los programas de protección civil, además de enfatizar en el compromiso de impulsar acciones institucionales que marca el Plan Veracruzano de Desarrollo 2016-2018.

## Úrsulo Galván apoyará el primero de julio a Marilda Rodríguez: Raúl Barradas



**URSULO GALVÁN.-** “Monte de Oro y todo Úrsulo Galván confía en las propuestas de Marilda Rodríguez, vamos a trabajar todos juntos para que con usted, nuestra comunidad crezca, no perdemos la confianza y sabemos que con usted vamos a tener buenos resultados”, así

lo declaró la docente Jaqueline Morales Alfonso, durante su encuentro con la candidata a la Diputación Federal por el Distrito 8 Xalapa Rural, Marilda Rodríguez.

Marilda Rodríguez recogió de viva voz las inquietudes de la gente, y se comprometió a integrar sus necesidades a



la agenda que desarrollará desde el Congreso de la Unión.

Finalmente, el presidente del PRI municipal en Úrsulo Galván, Raúl Barradas Hernández, señaló que este es momento de redoblar esfuerzos, “Marilda no es una candidata improvisada, sabe muy bien hacer las gestiones y ha brindado resultados, es una mujer transparente que sabe escuchar y confiamos en que ella beneficiará a las comunidades de Úrsulo Galván y por eso hoy el municipio se suma firmemente al proyecto de Marilda Rodríguez”.

Acompañó en esta visita el agente municipal de Monte de Oro, Antonio Hernández Morales y un buen número de vecinos de este lugar.

# Inseguridad principal demanda de los habitantes del Dto. 13: Segundo Grajales

**CD. CARDEL.-** La gente ya tendrá que definir y votar libremente por quien le sirva desde el Congreso del Estado, asegura Segundo Grajales Lagunes, en este segundo día de campaña y ante medios de comunicación donde el tema de inseguridad es la mayor demanda social en el Distrito Local 13.

Por tal motivo su propuesta es atender el tema principalmente en los lugares más neurálgicos, ahí estará su agenda legislativa.

De llegar a la diputación afirma que no será "levanta dedos" sino que elevará la voz cuando se trate de defender los intereses de los municipios y los ciudadanos del Distrito 13.

Forjado en el servicio público y en cargos de elección popular, Segundo Grajales se perfila como un candidato de pertenencia para los habitantes del Distrito de Emiliano Zapata, es aparte productor de caña, de ganado y hombre trabajador del campo desde su niñez.

Nativo de Naranjos, municipio de Puente Nacional, Segundo Grajales es ampliamente conocido en los municipios que aspira a representar y prueba de ello es el arranque de su Campaña política, al que asistieron actores y activistas políticos que confirmaron su postura de "apoyarlo hasta la victoria!!!".

El candidato del Verde, arropado con su fuerte trayectoria y con un carisma propio que lo fortalece en su conexión y acercamiento con la gente y con el ámbito



político del estado de Veracruz, es el mejor perfil de entre los otros contendientes a diputados locales por el Distrito 13-Emiliano Zapata. Fotos: Víctor Bitácora O. Galindo



## Segundo Grajales arrancó campaña en Rinconada

**RINCONADA, Emiliano Zapata.-** Leonel Segundo Grajales junto con su familia, llegó la mañana del martes 29 de mayo a la Localidad de Rinconada; en donde visitó casa por casa para escuchar las necesidades y problemas que los aquejan, fue recibido con gran simpatía y humildad por los habitantes. Lo acompañó en su recorrido el presidente estatal del Partido Revolucionario Institucional, Américo Zúñiga donde reafirmó su compromiso con el pueblo.

Después de un largo caminar el candidato aseguró "La familia es lo más importante, al referir que "quiero que mi familia sea testigo de los compromisos con el pueblo; recorro las calles con el corazón, primero el distrito y segundo yo"

Al acercarse a los ciudadanos, Segundo Grajales detalló que impulsará el turismo y la economía en todos los municipios del Distrito 13.



# Denme la confianza y apoyaré al campo y al turismo: Segundo Grajales

**RINCONADA.-** Luego de un ruidoso recorrido por la principal avenida de la villa de Rinconada, Segundo Grajales Lagunes, se congratuló con la presencia del candidato a Gobernador, Pepe Yunes Zorrilla, quien lo acompañó en este inicio de campaña.

Con un mitin entusiasta en el parque de este lugar, el candidato a diputado local por el Distrito 13-Emiliano Zapata, Segundo Grajales, señaló que su mensaje: "Estamos muy contentos y muy satisfechos por la respuesta que los habitantes nos han dado, en los 9 municipios que conforman nuestro distrito, eso es importante y vamos a apoyar a Pepe Yunes que es un hombre que vale oro, que ha logrado bajar varios millones de pesos para apoyo a los veracruzanos.

Vamos a llevar al triunfo a los candidatos a Senadores Juan Nicolás Callejas Roldán y Maru Pinete y, a los dos candidatos a diputados federales como son: Marilda Rodríguez Aguirre, por el PRI y Alejandro Alfonseca Barradas.

Y al ritmo de una gran e incansable porra, Pepe!! Pepe!! Pepe!!... Segundo Grajales se compromete a atender los asuntos del campo porque él sabe lo que se sufre



**RINCONADA.- Segundo Grajales, reiteró que la fórmula Segundo Grajales y Luis Cisneros Morales, son candidatos de compromiso y de resultados.**

sembrar las cañas y cosechar, "vamos echarle los kilos al campo y echarle los kilos al turismo" como importantes factores de economía de la región, la gente ya está con un hartazgo cabrón, y quiere ver resultados, quiero su voto y que me ayuden, porque Pepe será un buen Gobernador!!!.



**RINCONADA.- Las candidatas Marilda Rodríguez Aguirre y María Flora Rosado Viveros, propietaria y suplente, respectivamente, se hicieron presentes con su candidato a la gubernatura del Estado, Pepe Yunes. Ellas van a la diputación federal del Distrito 08 con Cabecera en Xalapa Rural. En el contingente de acompañamiento de Pepe Yunes, el licenciado Ignacio García Leyva, entre otros distinguidos militantes del PRI- PVEM.**

# Veracruz y su gente no merecen más miedo: Pepe

**RINCONADA, MPIO. de Emiliano Zapata.-** 29 de mayo de 2018.- Veracruz y su gente no merecen más miedo, no merecen más migración, no merecen ver puertas cerradas frente a los jóvenes, sostuvo el candidato a Gobernador de la coalición “Por un Veracruz Mejor”, Pepe Yunes Zorrilla, quien pidió a darle el voto de confianza a un proyecto que está pensado para la gente.

El candidato destacó que hay que llegar al Gobierno de Veracruz para de una vez por todas, de manera definitiva, resolver los problemas de nuestro campo.

“Para nuestros amigos cañeros, total respeto y acompañamiento. Hemos conocido la problemática cañera de la voz de sus liderazgos. Hemos estado con ellos a lo largo de muchos años.

Hoy queremos que el Gobierno del Estado se haga sentir en esta región, como también lo haremos en Actopan, con los productores de malanga o nuestros amigos ganaderos. Y estaremos en todo este litoral con los pescadores. Estaremos en La Antigua, en Puente Nacional, Paso de Ovejas, Tlaltetela, Ursulo Galván, Jalcomulco y en todos los municipios de este distrito, con una sola intención: que las cosas cambien para bien”, expuso.

Sentenció que hace dos años, la votación fue manipulada e impulsada por el enojo y la indignación. “Se nos decía que malos gobiernos nos habían despojado de lo nuestro y que por eso no bajaba la inseguridad, la economía no funcionaba y muchos jóvenes tenían que emigrar. Después de dos años, la violencia no se corrigió, al contrario, aumentó. Las oportunidades de trabajo no se



multiplicaron, al contrario, se perdieron fuentes de empleo. La economía se apagó. Creció la pobreza y todos los males derivados nos siguen asolando”, aseguró.

Vamos a platicar con nuestra familia y nuestros amigos. Vamos a darle el voto de confianza a un proyecto que está pensado para la gente, que busca acercar el Gobierno del Estado a la realidad que hoy se tiene que transformar, y que es posible realizarlo a través de un gobierno que se ocupe de sus temas y les permita, a través de infraestructura, presupuesto y fomento, un mejor desempeño en sus cultivos y en su trabajo”, aseveró Pepe Yunes.

Al finalizar el evento cientos de personas no perdieron la oportunidad de continuar saludando a los candidatos.



**RINCONADA.- Alejandro Alfonseca Barradas (PVEM), candidato a la diputación federal del Distrito 08-Xalapa Rural se hizo presente con un fuerte contingente de aliados del Partido Verde Ecologista de México.**

# Lucimiento en la Cabalgata de Actopan 2018

\*En el marco de la Feria del Mango

**ACTOPAN.-** En el marco de la Feria del Mango se realizó la tradicional "Cabalgata Actopan 2018", encabezada por el alcalde Paulino Domínguez y los reyes de la Ganadera, Carlos Retureta Jr. y Alejandra Domínguez, dando inicio en la Tabacalera situada en la localidad de La Esperanza hasta la Asociación Ganadera.

La Feria del Mango, concluyó con gran éxito, motivo por el cual el H. Ayuntamiento de Actopan y el Sistema DIF Municipal agradecieron a todos sus colaboradores la participación y apoyo!

Con Cercanía, Trabajo y Honestidad.

¡Celebramos nuestras Tradiciones! Con entusiasmo.



## Primer exitoso evento gastronómico en la Feria del Mango 2018

**ACTOPAN.-** Es el primer evento gastronómico del "Mango más Grande de Actopan", en el cual estuvo presente el alcalde José Paulino Domínguez Sánchez acompañado de su esposa. La señora Irene Barradas de Domínguez. Como invitada especial asistió Doña Clarita de Master Cheff, quien fue la encargada de dirigir la elaboración de pulpa de mango.

El exitoso evento fue realizado por primera vez en el marco de la Feria del Mango, estuvo bajo la Dirección de Turismo Municipal que preside la Mtra. Elizabeth Fernández Grajales y como invitada especial la Mtra. Ma. de los Ángeles Trigos, directora de Productos Turísticos del Estado de Veracruz, después de varias horas de elaboración dieron por inaugurado este magnífico evento.

Se utilizó una base de 6x4 mts y llena con una capacidad de 15 rejas de mango que equivalen a 300 kilos de mango y ya en reducción fueron 100 kilos de pulpa.



# Miguel Angel Yunes, inauguró la Feria del Mango 2018

\*El alcalde José Paulino Domínguez, se congratuló con tan distinguido visitante

**ACTOPAN.-** El alcalde José Paulino Domínguez, se congratuló porque por primera vez un gobernador asiste a la inauguración de la Feria del Mango y por primera vez, una Reina de la feria de Actopan, es coronada por un Gobernador.

Con la calidez que distingue al pueblo de Actopan, el gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, fue recibido en la sede de la Feria del Mango 2018, donde los visitantes lo acompañaron en el recorrido de los stands y disfrutaron del evento de la coronación de la Corte Real y de la presentación de artistas y grupos musicales que amenizaron la feria por 6 días consecutivos. Del 15 al 20 de mayo.



**ACTOPAN.-** En el recorrido por las instalaciones de la feria, el alcalde Paulino Domínguez y el tesorero Pedro Benítez Domínguez, acompañaron al gobernador Miguel Ángel Yunes.



**Coronación de la Reyna de la Feria del Mango Citlalli I**



**ACTOPAN.-** En la inauguración de la Feria del Mango 2018, el licenciado Juan Martínez Sánchez, saludó al gobernador Miguel Ángel Yunes Linares, de quien afirma, ha estado atento a las solicitudes de asuntos urgentes del municipio.



# Gran arranque de campaña de Arianna Ángeles Aguirre

**TLALNELHUAYOCAN.-** Al iniciar con todo el ánimo y entusiasmo su campaña política, Arianna Angeles Aguirre, señaló "Gracias por acompañarme a este significativo acto de inicio de nuestra campaña política por la diputación local del Distrito 12 de Coatepec.

Gracias a los 10 municipios que conforman este hermoso Distrito 12, Donde vive gente honesta y trabajadora, me refiero a: Ayahualulco, Ixhuacan de Los Reyes, Cosautlan, Teocelo, Xico, Coatepec, Rafael Lucio, Acajete, Banderilla y Tlalnelhuayocan.

Hoy Tlalnelhuayocan, por primera vez en su historia, recibe con alegría, con entusiasmo y con los brazos abiertos, a un candidato a Gobernador, a nuestro candidato PEPE YUNES, quien será nuestro próximo Gobernador de Veracruz.

Agradezco el acompañamiento de la maestra María Eugenia Ronzón quien me acompaña como nuestra suplente a la Diputación Local. ¡Gracias Maestra!

Mi cariño y respeto profundo a los grupos gremiales como los: amigos campesinos, a los empresarios, los maestros, los obreros, los transportistas; a las mujeres, a los



jóvenes y a los hombres del distrito y la región; a quienes integran el pueblo y a la gran sociedad de este distrito 12 de Coatepec.



## Participa Adolfo Mota en reconocimiento a la SEMAR



**CIUDAD DE MÉXICO.-** 30 de mayo 2018.- Participa el diputado federal Adolfo Mota como integrante de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en el pronunciamiento que reconoce a la Secretaría de Marina por su labor humanitaria y de salvaguarda, que la coloca como una de las instituciones de mayor reconocimiento de México.

**ROBERTO SANCHEZ ESCALANTE** tiene el gusto de informar a usted que ha instalado una oficina alterna en la mesa 4 sección terraza del café DON JUSTO en la plaza Monte Magno. Se Recibe, despacha y consulto sin cita previa de lunes a viernes de las 12:30 a las 15:00 tiempo del centro.



Mientras llega su turno para ser atendido un grupo de profesionales expertos en pendejadas bajo la supervisión estricta del coordinador de asesores PEDRO MORGADO le acompañara con gusto para hacer más agradable y cordial su espera.

Rosa María Galindo Castañeda y Víctor Olivares Galindo  
Expresamos a Don Federico, Carlitos y demás familiares



Nuestro más sentido pésame por el sensible fallecimiento de la

**Mtra. Rosaura Montero de Hernández**

Acacido en Cempoala, Veracruz.  
Mayo de 2018

# Espectacular inicio de campaña de Gallo Bolo, en Misantla

Agradezco de todo corazón a todas mis amigas y amigos por acompañarme a este inicio de campaña. Seguiremos trabajando firmemente, para traer más beneficios a este maravilloso Distrito VIII Misantla.

#ConErnestoSí #YoSoyTuGallo  
¡Dios los bendiga siempre!



## Dip. Ernesto Cuevas propone ley para beneficiar a la industria cafetalera

**XALAPA.-** “Los mexicanos que viven de la siembra y el beneficio del café son más de cinco millones, de ese tamaño es la importancia de proteger ese sector. Así como hay ley ganadera, también debe existir una ley que promueva, dignifique y garantice el bienestar de los productores del grano”, afirmó el legislador Ernesto Cuevas, durante la presentación de su Iniciativa con Proyecto de Ley para el Fomento, Desarrollo Sustentable, Producción, Distribución y Comercialización del Café Veracruzano.

Por lo que respecta a Veracruz, en la cadena productiva y de comercialización del café, se ha presentado una severa crisis durante los últimos años, decayendo considerablemente en su producción, distribución y consumo a nivel local, nacional e internacional.

Además muchos cafecultores están migrando a otros lugares o en muchos casos, cambian de actividad, todo esto con la finalidad de obtener los medios necesarios para su subsistencia personal y de sus familias.

A la presente iniciativa se adhirieron los diputados Mariana Dunyasca García Rojas, Juan Manuel Sánchez Martínez, Hugo Gonzáles Saavedra, Regina Vázquez Saud, Basilio Camerino Picazo

Pérez, María Eliza Manterola Sainz, del PAN; Eva Felicitas Cadena Sandoval, independiente; Vicente Guillermo Benítez González, de Nueva Alianza, La bancada del PRI y la bancada de MORENA.



**MISANTLA.-** Medios de comunicación resaltaron el trabajo en del diputado Ernesto Cuevas, candidato a la diputación local por el Distrito VIII, por el Partido Verde, quien asegura que “De llegar a ser diputado mi responsabilidad es ayudar a los municipios, en lo que más se pueda, en hacer gestión, en apoyos legislativos, en lo que ellos tengan que hacer. Porque al trabajar con un ayuntamiento, del partido que sea, tenemos que ser institucionales”.

# Concluyó la molienda de caña de azúcar en el ingenio La Gloria

\*Excelentes resultados señala José Francisco Herrera Ortiz



**LA GLORIA.-** Esta madrugada terminó la molienda en el ingenio la Gloria, con magníficos resultados informó el Ing. José Francisco Herrera Ortiz, gerente general del ingenio La Gloria, quien afirma que esta es una de las mejores zafras en la historia de este ingenio.

Los resultados son óptimos superando a la zafra anterior remarcó el Gerente, al destacar que se molieron un millón 581 mil toneladas de caña con una producción de 179 mil 417 toneladas de azúcar.

Tanto en campo como en fábrica todo transcurrió de manera excelentes los pagos a los productores en tiempo y forma y desde luego en base al equipo se ha formado, es el resultado de esta excelente zafra.

Agregó que el precio de la tonelada de caña fue bueno con un karbe 116, que superó al de la zafra anterior y

hay buenas expectativas para la siguiente zafra en la que hay que superar lo que está hecho, como es moler más caña con el mismo campo, con mejorar variedades y plantas y mayor calidad de la materia prima.

El ingeniero José Francisco Herrera, indicó que este ingenio exporta lo que se tiene convenido con el mercado exterior y en el mercado interior los compradores muy puntuales, por lo que reiteró satisfacción en los resultados de la zafra 2017-2018.

Por su parte Raúl Barradas Hernández, presidente de la Asociación de Cañeros de la CNPR y Jesús Antonio Valdés Domínguez, presidente de la Unión Local de Productores de Caña-CNC, se congratularon de la participación de los productores de sus organizaciones que abastecen al ingenio La Gloria, al entregar un millón 581 mil toneladas de caña que se molieron en esta zafra 2017-2018.



Habitantes del Distrito 13 se hicieron presentes a la campaña de Segundo Grajales

(Foto: Víctor Olivares Galindo).

## ECOS..... VIENE DE LA 12

**Miguel Ángel Yunes Márquez**, candidato a **Gobernador** de la coalición **"Por Veracruz Al Frente"** (PAN-PRD-MC) ..... Van más de dos meses de las campañas federales, entre ataques, descalificaciones y las "encuestitis", van bajando de tono, ya los analistas coinciden en que esos que van "arriba" puede que **no sean los ganadores**, pero al fin son cuestiones del "arte de la guerra".... El líder de la Unión Nacional de Productores de Caña-CNC, **Daniel Pérez Valdés**, es el suplente del diputado federal con licencia **Pablo Gamboa Míner**, por la vía plurinominal al Senado de la República por el Partido Revolucionario Institucional (PRI). **Pablo Gamboa Míner**, sí tiene un lugar asegurado es el hijo de **Emilio Gamboa Patrón**, quien **ingresará como cuota juvenil del PRI**... Para las pluris de **Diputados federales** por la vía plurinominal, en los

primeros lugares van, los veracruzanos, **Héctor Yunes Landa**, ex candidato a la gubernatura así como **Anilú Ingram Vallines**, ex delegada de Sedesol, y **Samuel Aguirre Ochoa**, líder de la organización **Antorcha Campesina**..... Luego de la renuncia de **Sandro Francisco Gómez Valdés**, al PRI para ir a las filas del PAN, pocos días después, llegó a Veracruz **Pablo Angulo Briceño**, líder de la **Red Nacional de Jóvenes por México**, presentó a **Damara Gómez Morales** como dirigente estatal de los **jóvenes del PRI-Veracruz** e hizo un llamado a seguir firmes, se refirió a los traidores: **"No queremos que ningún militante, mujer, hombre o joven, se vaya de nuestro partido, pero también lo decimos con claridad y con firmeza: no vamos a estar regateando ni suplicando lealtades, el PRI es más grande que cualquiera"**.

# ORO MEX festejó en Cempoala, el Día de las Madres

**CEMPOALA.-** El pasado viernes 11 de mayo se llevó a cabo el 9º Festival del Día de las Madres, que la empresa OROMEX de Cempoala Veracruz, ofrece cada año por este motivo.

En este importante evento y a nombre de todos los que integran la empresa OROMEX, el ingeniero Efrén Domínguez Ávila, se congratuló con los asistentes por el realce que le dan a esta fiesta donde las madres de familia pueden tener unas horas de esparcimiento y un regalo de la rifa que es útil a sus hogares.

Por nueve años consecutivos se realiza este festival, y esta vez un



conjunto musical como el de "Los Trikes", integrado por jóvenes de esta localidad, amenizaron la rifa de aparatos electrodomésticos y para el hogar, con premios especiales de la rifa, destacando una lavadora, una estufa y un

refrigerador como el mayor atractivo de los premios para las mamás de Cempoala y lugares aledaños.

Asistieron más de 2 mil personas que disfrutaron por más de 4 horas de la música y show de Los Trikes y como animador, Antonio Cueto. Enhorabuena.



**EL CHICO.-** Sandro Francisco Gómez, Mercedes Aguilar Cerda, Ramos Gerardo Báez Hernández y Conrado Báez Andrade, participaron en el convivio de los jinetes de la Cabalgata efectuada el pasado 2 de junio, a la que asistió el candidato a Gobernador, Miguel Ángel Yunes Márquez.



**EL CHICO.-** El candidato a Gobernador Miguel Ángel Yunes Márquez, en el convivio con unos 500 jinetes de varios municipios del Estado, que cabalgaron en El Chico, municipio de Emiliano Zapata, dejando claro que este tipo de eventos quienes asisten son de diferentes ideologías, la finalidad es la relación de amistad sin fines partidistas.



**EL CHICO.-** El Médico Ramos Gerardo Báez Andrade, Sandro Francisco Gomes Valdés y el ex alcalde de Apazapan, Efraín González, posan con el candidato de la coalición "Por Veracruz al Frente", Miguel Ángel Yunes Márquez, luego de haberlo acompañado en la Cabalgata del 2 de junio.



**EL CHICO.-** Hugo Defín, candidato suplente del PAN-PRD-MC, José Cruz Lagunes Ronzón, el alcalde La Antigua, José Cruz Lagunes Sánchez, Miguel Ángel Yunes Márquez, Paulino Domínguez Sánchez, alcalde de Actopan, Abel Ramírez, alcalde de Paso de Ovejas y Bertha Santamaría Rivera.



**CASA DE EMPEÑO**

**ORO MEX**  
CASA DE EMPEÑO

**MAS \$ POR SUS PRENDAS Y MENOS INTERESES**

\$\$\$\$\$

Oro, 18, 14 10 k. Estereos, DVD's, Televisiones, Celulares, Cámaras Digitales.

**"COMPRAMOS PEDACERIA DE ORO, EL MEJOR PRECIO DEL MERCADO"**  
\$\$\$\$\$

CALLE PEDRO HDEZ. NO. 14  
TEL. 296 97 1 88 68  
ZEMPOALA VER.

CALLE CONSTITUCION NO. 83-1  
TEL. 96 2 67 20  
URSULO GALVAN



**Restaurant Campestre**

**MARISCOS, PESCADOS Y CARNES**

ESTAMOS EN: CARRETERA FEDERAL XALAPA-VERACRUZ, ANTES DE RINCONADA, PASANDO LA CASETA DE COBRO DE PLAN DEL RIO.



**RENTA DE: CABALLOS, CUATRIMOTOS Y BICICLETAS**

**ECOS..... VIENE DE LA 1**



FABIAN SARTORIUS DOMINGUEZ



CARLOS ERNESTO HERNANDEZ



ERNESTO CUEVAS HERNÁNDEZ



DANIEL PEREZ VALDES

Veracruz vivirá la **mayor tensión política** electoral de su historia con elecciones de **Presidente de la República, Gobernador, Senadores, Diputados Federales y Diputados Locales**, cinco boletas para sufragar. Y, en tanto los candidatos titulares piden el voto en "cascada", es decir que por el mismo partido, ya en esta elección se perfila que habrá "voto diferido", por aquello que dicen que **"votarán por la persona"**, visto así y si de veras se realiza, será porque **los electores ya habrán digerido quien es la persona** que convenga a los **intereses del pueblo..... Pepe Meade**, es el que une y da resultados y está capacitado para continuar los caminos de progreso de nuestro país, afirma y reafirma el **líder nacional del PRI René Juárez Cisneros** ....El alcalde Puente Nacional **Fabian Sartorius Dominguez**, reitera que **es institucional** y que mantiene excelente **relación con los alcaldes de municipios vecinos** que son de otros partidos ajenos al suyo. Esto porque **la gente rumora que se había ido a las filas del PAN-PRD-MC**, pero desmintió tal versión, incluso asegura que **no le fallará a la alianza** que lo llevó a la alcaldía **PVEM-PRI.....** Las candidatas **Marilda Rodríguez Aguirre** y **María Flora Rosado Viveros**, propietaria y suplente, respectivamente, por el **Distrito 08 Xalapa-Rural**; se hicieron presentes en Rinconada, con su candidato a la gubernatura del Estado, **Pepe Yunes** ... En el contingente de acompañamiento también presente, el licenciado **Ignacio García Leyva, Macario Morales, Jorge Luis Reyes (Kokis) José Roberto Porras Morales, Roberto y Servando Montiel Montiel** y desde luego **Carlota y Evangelina Montiel Saldaña, Valentín Molina y Aurora López Cervantes**, entre otros..... **Erika Ayala Ríos**, es candidata plurinominal al Congreso Local y pesar de que tiene todas las posibilidades de llegar, **hace trabajo en las campañas priístas** como dirigente de la **CNOP-Veracruz**, bien por Erika que sabe que no hay que confiarse, **la lucha por los cargos políticos es en serio.... Segundo Grajales Lagunes**, va muy bien en su campaña, es el **candidato de pertenencia del Distrito Local 13**, es el candidato a diputado local **más confiable** para representar a los habitantes de los **9 municipios** que conforman el distrito..... **Arianna Ángeles Aguirre**, está recorriendo exitosamente el Distrito XII Coatepec, como candidata a diputada local..... **Natalia Calleja Martínez**, se está definiendo muy como operadora en la campaña de



MARÍA FLORA ROSADO VIVEROS



SANDRO GOMEZ VALDES



ALEJANDRO ALFONSECA BARRADAS



SAMUEL AGUIRRE OCHOA

**PEROTE.- El candidato de la coalición "Por México al Frente", Esteban Acosta Lagunes, continúa sus recorridos por los 16 municipios que forman parte del Distrito 09 con cabecera en Coatepec. Aquí con el senador Jesús Zambrano Grijalva y Jesús Alberto Velázquez Flores, dirigente estatal del PRD.**



**PASE A LA PÁGINA 10**